

Football/Les Gabonais de l'étranger

Aubameyang porte les Gunners, Bouanga et les Verts souffrent

H.N.M

Libreville/Gabon

"**NOUS** n'aurons jamais une meilleure chance de venir aux Emirats et d'obtenir trois points". Grâce à un Pierre-Emerick Aubameyang stratosphérique dans les derniers instants du match sur un coup franc de génie (84e), les Gunners ont privé les Villans d'un deuxième succès en Premier League (3-2), dimanche dernier.

PEA a, une nouvelle fois, sorti les griffes. Opposés au promu Aston Villa pour cette sixième journée qui a vu les succès de Manchester City face à Watford (8-0), et de Liverpool à Chelsea (1-2), les Gunners se devaient d'arracher la victoire pour suivre la cadence imposée par les Reds.

C'était un match piège pour les joueurs de Unai



Pierre-Emerick Aubameyang a, une nouvelle fois, porté les Gunners face au promu Aston Villa.

Emery. Accrochés lors de leurs deux dernières rencontres contre Tottenham (2-2), puis Watford (2-2), les Gunners ont, une nouvelle fois, remis leur espoir

entre les mains du Gabonais. Aligné à la pointe de l'attaque d'une formation londonienne qui évoluait en 4-2-3-1, l'avant-centre

gabonais a remis Arsenal sur les rails. Alors que leur équipe est menée 1-2 à l'heure de jeu, le défenseur central C. Chambers va réduire le score à la 81e

minute, avant que PEA ne délivre de l'Emirates stadium grâce à un éclair de génie sur un coup franc à la 84e minute.

Malgré une prestation en demi-teinte pour les hommes d'Emery, cette victoire leur permet de remonter à la 4e place au classement. Avec son 6e but en autant de matchs en championnat, Aubameyang pointe à la 3e place du classement des buteurs.

Décevant pour sa première en Europa League contre les Belges de la Gantoise (3-2), Denis Bouanga et son équipe n'ont pas fait le poids dimanche dernier sur la pelouse du Sco d'Angers, étrillés 1-4, grâce à un triplé du jeune Tchadien Casimir Ninga.

L'As Saint Étienne a vécu un après-midi cauchemardesque ce dimanche sur la pelouse d'Angers. Battus au terme d'une prestation manquée, les

Verts ont, en plus, perdu du terrain au classement. Avec cette nouvelle déroute, ils se classent 17e, à une marche de la relégation.

Pour l'offensif gabonais, c'est une période assez délicate. Titularisé sur le couloir droit de l'attaque stéphanoise, Denis Bouanga a été à l'image de son équipe, incapable de réussir à créer des différences dans le jeu. Une prestation terne pour l'international gabonais, qui devra faire mieux les semaines à venir, s'il veut conserver sa place de titulaire au sein de la sélection nationale du nouveau coach Patrice Neveu.

Suite à cette défaite, les Verts viennent d'enchaîner cinq matches de rang sans le moindre succès en Ligue 1 - six toutes compétitions confondues en incluant les péripéties des Verts en coupe d'Europe.

Une semaine à oublier pour d'autres internationaux

Serge Alexis MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LE club stambouliote de Galatasaray a été accroché sur la pelouse de Malatyaspor, dimanche dernier (1-1). Ce résultat est le second nul après Bruges cette semaine en Ligue des champions (0-0). Lemina, Falcao et compagnie sont actuellement sixième au classement.

Contre Nice, samedi passé, les Dijonnais ont encore connu une nouvelle déconvenue en championnat (2-1). Ibrahim Ndong et Bruno Ecuélé Manga, pourtant alignés, n'ont fait,

un peu comme le reste de l'équipe, que constater les dégâts. Contre Marseille, aujourd'hui à 18 heures (GMT), les Dijonnais, 20e et derniers de Ligue 1, devront mettre le bleu de chauffe pour vaincre les Olympiens.

Vendredi passé, Jim Allevinah a vécu une belle soirée contre Paris FC. Outre la victoire des Clermontois (2-0), sur une pelouse parisienne où ils n'avaient jamais gagné en championnat, on retient surtout que le jeune Allevinah a inscrit son premier but sous ses nouvelles couleurs (27e). Après Grenoble, la semaine passée, Louis Ameka Au-



Jim Allevinah est l'un des rares internationaux à sourire le week-end passé.

tchanga a enchaîné son deuxième match sur le banc, vendredi contre Valenciennes. Si les Chamois Niortais s'en sont sortis avec un nul (1-1), Autchanga est rentré sur la pelouse à deux minutes de la fin de la partie.

Lloyd Palun a subi, vendredi passé, les choix de l'entraîneur guingampais Patrice Lair. Préférant évoluer contre Sochaux en 3-4-3, il s'est ainsi passé des services du latéral droit gabonais. C'est donc depuis le banc de touche que Palun a assisté à la défaite des siens (1-3). Les Guingampais sont désormais 14e de Ligue 2.

André Biyogo Poko a vécu une sale soirée contre Konyaspor Kulübü. Alors que Göztepe a remporté cette rencontre (1-0), vendredi, le milieu de terrain gabonais a écopé d'un carton rouge à la 50e. Göztepe occupe la 11e place en Süper Lig.

Contre Altay SK, pour le compte de la 5e journée de la deuxième division turque, Keçiörengücü s'est contenté d'un nul (0-0) samedi. Levy Madinda a suivi toute la rencontre du banc de touche. Il lui reste à espérer que son entraîneur pense cette fois à lui pour le 3e tour de la Coupe de Turquie aujourd'hui.

Gabon/Les Panthernautes

Continuer à développer le label

James Angelo LOUNDOU

Libreville/Gabon

UNE décennie d'existence, ça se fête. Mais il s'agit, ensuite, de se reconcentrer sur les acquis à maintenir et les objectifs à atteindre. C'est en substance le message à retenir de la cérémonie commémorative du dixième anniversaire de la création des Panthernautes, l'unique association des supporters dévouée à la cause nationale depuis plusieurs années, via un soutien indéfectible aux différentes sélections gabonaises. Même si c'est plutôt à travers le football que l'entité dirigée par Brice Inengue a été créée et est plus connue dans les milieux



Les Panthernautes ont affiché depuis dix ans un attachement indéfectible aux sélections nationales.

sportifs ou populaires du Gabon, elle n'en demeure pas moins présente dans d'autres disciplines. Notamment en handball où son apport avait aidé à transcender les Panthères durant la coupe d'Afrique

des nations 2018, au Palais des sports de Libreville. Mais le plus grand nombre de faits d'armes des Panthernautes reste lié au sport-roi. Depuis dix ans, l'entité mise en perspective (vers la fin de la pré-



Le président des Panthernautes, Brice Inengue, ici lors de la Can de handball 2018 au Palais des sports de Libreville.

cédente décennie) à partir d'un forum de discussion sur la toile autour de l'équipe-fanion de football du Gabon, a tout vécu avec les différentes sélections de football (A, A', U23, U20 et U17 masculins, ainsi que

les féminines). Avec des hauts (Can 2012, campagnes qualificatives de la Can 2015) et des déceptions (Can 2015 et 2017), mais surtout un patriotisme à toute épreuve. Dans un pays où la culture

du supporter s'est effritée avec le temps, pour devenir très peu développée. "Notre foi est inébranlable. Parce que nous sommes et resterons supporters. Nous n'avons pas deux patries et ne supportons pas les Panthères au gré des résultats", a rappelé, samedi lors de la soirée des réjouissances, Brice Inengue.

Lequel va rendre son tablier avant l'assemblée générale électorale de l'association programmée ce samedi. Tout en promettant, même en redevenant un simple membre, la poursuite de la mission de "supporter autrement les Panthères du Gabon" et d'aider les Panthernautes à continuer de développer leur label.